
INCREMENTA SU PRODUCTIVIDAD EL TFJA Y ABATE EL NÚMERO DE EXPEDIENTES

***El Magistrado Carlos Chaurand Arzate felicitó al personal jurisdiccional por su calidad y eficiencia.**

***El número de expedientes en trámite disminuyó más allá del Plan Estratégico 2010-2020 en las 56 Salas.**

El Magistrado Presidente del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, Carlos Chaurand Arzate, afirmó que, no obstante que en los últimos tres años el Tribunal ha recibido entre 160 y 180 mil demandas anuales, los inventarios de este órgano jurisdiccional han decrecido y que, en promedio, las 56 Salas Regionales que hay en el país tienen un inventario de mil 113 expedientes cada una, lo que significa que se han superado las metas del Plan Estratégico de TFJA para el decenio 2010-2020, que planteaba como número ideal mil 500 expedientes por Sala Regional.

Al encabezar la celebración del Día del Abogado, Chaurand Arzate agregó que esa productividad se debe al esfuerzo del personal administrativo, pero especialmente al trabajo del personal jurisdiccional, de las abogadas y abogados que tienen el orgullo de sentirse parte importante de la administración de justicia en nuestro país, y que habrán de continuar empeñados en realizar su tarea con honestidad y tesón.

Por su parte, el Licenciado Ángel Fabián Domínguez Cañas, Secretario de Acuerdos de la Junta de Gobierno y Administración, al hacer uso de la palabra a nombre de sus compañeros, subrayó el compromiso de todos por mantener un diario esfuerzo en la aplicación de la justicia, de manera honesta, de calidad, con eficiencia y eficacia al servicio de la sociedad, apegados a los principios de legalidad, para impulsar la paz social y fortalecer el estado de derecho.